

Hoja informativa de justicia ambiental (EJ): Eastern Packaging, Inc.

Dirección: 283 Lowell Street, Lawrence, Massachusetts 01840

Contacto del solicitante: Erik Curtis, presidente, Eastern Packaging Inc., epc@easternpackaging.com, (978)685-7723

Descripción general de Eastern Packaging, Inc.

Eastern Packaging, Inc. (Eastern Packaging), es una empresa de fabricación e impresión de envases de plástico, ubicada en 283 Lowell Street, Lawrence, MA. La planta de Eastern Packaging proporciona y ofrece a sus clientes servicios de embalaje e impresión de polietileno, polipropileno y celofán.

Eastern Packaging opera actualmente bajo la Aprobación del Plan de Permiso de Aire (MBR-05-IND-014) de MassDEP, emitida el 9 de junio de 2006. Esta aprobación se otorgó para la operación de una imprenta de 8 colores que utiliza tinta a base de compuestos orgánicos volátiles (VOC) y una prensa de 6 colores que utiliza tinta a base de agua. Las emisiones VOC de la imprenta se capturan en un recinto permanente y se ventilan a un oxidante catalítico, lo que ayuda a reducir las emisiones de la instalación.

Historial de cumplimiento e información de solicitud de permiso de aire

El 11 de marzo de 2025, la planta recibió una Orden de consentimiento administrativo con sanción (ACOP) modificada. Esta fue emitida debido a la instalación, en enero de 2023 y sin contar con la aprobación del plan de MassDEP, de una imprenta de 10 colores para reemplazar su imprenta de 8 colores.

La ACOP exige la presentación de esta solicitud de aprobación de plan integral no mayor (nmCPA) del Permiso de Calidad del Aire de MassDEP para abordar la instalación de la prensa de 10 colores. La instalación está sujeta a las Regulaciones de Control de la Contaminación del Aire de Massachusetts (310 CMR 7.00).

Revisión de MassDEP y participación pública

MassDEP actualmente está revisando esta solicitud de permiso. Una vez completada la revisión, MassDEP emitirá una decisión propuesta para aprobar o rechazar la solicitud de permiso y proporcionará un período de comentarios públicos de 30 días sobre la decisión propuesta. La solicitud de permiso está actualmente disponible para revisión pública a través del portal de acceso público ePLACE de EEA: <https://eeaonline.eea.state.ma.us/EEA/PublicApp/>

Si desea proporcionar un comentario cuando esté abierto el período de comentarios públicos, siga las siguientes instrucciones: Utilizando el enlace provisto anteriormente, ingrese a la página principal del portal ePLACE de EEA. Para buscar la aplicación específica, haga clic en el botón **naranja** "Search and/or Comment" ("Buscar y/o comentar"). Luego, haga clic en el nombre del solicitante o instalación en la página de resultados. Si desea recibir una notificación sobre la decisión propuesta y el período de comentarios públicos, comuníquese con el Jefe de Permisos de Calidad del Aire de la Región Noreste de MassDEP al Edward.Braczyk@Mass.gov.

Poblaciones de justicia ambiental (EJ)



La imagen del Visor de Mapas EJ del MassDEP que aparece arriba muestra la relación entre la ubicación de esta instalación y las poblaciones de justicia ambiental (EJ) cercanas. Las poblaciones de EJ ubicadas dentro de un radio de una milla desde la instalación se basan en los criterios de EJ de minoría, ingresos y aislamiento del inglés.

Estas comunidades de EJ se localizaron utilizando el sistema de mapeo interactivo de la Oficina Ejecutiva de Energía y Asuntos Ambientales de Massachusetts (EEA): [Poblaciones de justicia ambiental en Massachusetts \(arcgis.com\)](https://arcgis.com). Para obtener más información sobre EJ, consulte la Hoja informativa general sobre justicia ambiental de MassDEP (adjunta en este correo electrónico).

Información de contacto para preguntas relacionadas con la participación en justicia ambiental:
Kayla Clarke, coordinadora del programa, en Kayla.Clarke@mass.gov



MassDEP
Commonwealth of Massachusetts
Department of Environmental Protection

Información de contacto para preguntas relacionadas con la solicitud del plan:
Mir Waez, ingeniero ambiental, Oficina de Aire y Residuos en Mir.S.Waez@mass.gov